

Jean-Michel Granger,

à l'attention de Monsieur Warren Christopher

Monsieur,

Apprenant votre départ de la Vie publique, je tiens à vous remercier de vos efforts constants pour l'établissement, le maintien ou le renforcement de la Paix sur notre planète.

Présent constamment malgré la fatigue sur tous les fronts, sur tous les continents, je comprends votre chagrin après tant d'effort d'être le fruit de médisance en Afrique insinuée par ceux qui prétendent représenter notre Nation et ne représentent plus qu'eux-mêmes.

Les Etats Unis d'Amérique rendent l'Asie, cinquante ans après la fin de la seconde guerre mondiale avec des appareils économiques émergents, et l'apparition de la Démocratie. Ceux qui se sont appropriés notre état rendent l'Afrique en faillite, avec des dictatures dans tous les pays, des populations affamées et désorientées; je crois qu'il est inutile d'aller plus loin dans des comparaisons qui m'attriste profondément et qui déshonore le nom de notre Pays.

Je vous ai dessiné un pont, pour que les hommes se tendent la main, puissent se la toucher, puissent se comprendre, puissent s'aimer.

Vous remerciant de nouveau pour tous vos efforts, je vous prie de bien vouloir, Monsieur, accepter mes plus respectueuses salutations.